



# 週刊 防衛副大臣 おにき まこと 誠



## 自衛隊 ソロモン諸島派遣

2022年8月、私は防衛副大臣としてソロモン諸島を訪問しました。ガダルカナル島の戦い80年の慰霊式典に参加し、ソガバレ首相と会談しました。中国の影響を大きく受けつつある太平洋島嶼国ですが、日本には日本にできる貢献があると考え、このたびソロモン諸島へ(能力構築支援のため)自衛官を派遣することが実現しました。

ソロモン諸島には何万という不発弾があるとされており、住民の被害も出ています。この不発弾を処理する能力の構築支援のため、陸上自衛官を派遣します。副大臣室において、ソロモン諸島に派遣される陸上自衛官を激励しました。隊員の目はキラキラと輝いていました。国際貢献を通じて日本の素晴らしさを知ってもらおうべく、日本の代表として頑張ってきてほしいと思います。



## 副大臣室への来訪者

国際派遣の隊員や、海外の要人、基地所在自治体からの要望など、様々な来客がありました。

1月17日(水) 南スーダン国際平和協力隊員辞令交付式

1月18日(木) 佐賀市議会議長ら表敬訪問

1月24日(水) 駐日モンゴル大使、表敬訪問

1月24日(水) 海軍大将ヒューストン米海軍原子力推進機関部長、表敬訪問

1月25日(木) 長崎県大村市長、要望訪問



南スーダン国際平和協力隊員辞令交付式



海軍大将ヒューストン米海軍  
原子力推進機関部長



駐日モンゴル大使



佐賀市議会議長ら



長崎県大村市長